

04-11-15

Afp

<http://www.jornada.unam.mx/2015/11/04/mundo/025n4mun>

Acnur: grave problema, los niños sin nacionalidad

Ginebra.

Cada 10 minutos nace en alguna parte del mundo un niño sin nacionalidad, problema agudizado por la guerra en Siria que condujo a la peor crisis migratoria en Europa desde 1945, indicó este martes el Alto Comisionado de Naciones Unidas para los Refugiados (Acnur), que hace un año comenzó una campaña para eliminar el estatuto de apátrida antes de 2024.

Según un informe que el titular del Acnur, Antonio Guterres, debe presentar este miércoles en la sede de Naciones Unidas en Nueva York, el problema crece.

En los países donde viven las 20 poblaciones apátridas más numerosas, nacen 70 mil niños al menos cada año. Myanmar, Costa de Marfil y Tailandia encabezan esas naciones.

De acuerdo con la legislación siria, los niños sólo pueden adquirir la nacionalidad del padre. La guerra ha dejado casi 25 por ciento de los hogares de refugiados sirios sin un padre que pueda acreditar la nacionalidad. La emisión de un certificado de nacimiento se convierte así en la única manera de demostrar la ciudadanía de un menor en muchos casos, constata el Acnur.

El informe: Aquí estoy, aquí pertenezco -
<http://www.acnur.org/t3/fileadmin/scripts/doc.php?file=t3/fileadmin/Documentos/Publicaciones/2015/10234>

- ONG pide al Presidente que reconozca el fenómeno, agudizado por el combate al *narco*